



Zofingen, 20. Februar 2017

POSTULAT

Beschattung am Kinderfest auf dem Heitern

Antrag

Der Stadtrat wird aufgefordert, eine angemessene Beschattung auf dem Heiternplatz am Kinderfestnachmittag (Schönwetterprogramm) zu gewährleisten.

Begründung

„Unbestreitbarer Höhepunkt im Jahresablauf ist das Kinderfest am ersten Freitag im Monat Juli.“
Dies ist so auf der Homepage von Zofingen zu finden.

Zum schönsten Tag im Jahr wünschen sich alle Kinder und Erwachsenen schönes Wetter, damit das Nachmittagsprogramm auf dem Heitern stattfinden kann. Bei fehlender Beschattung trübt die stark brennende Julisonne die Freude und der Aufenthalt auf dem Heitern wird zunehmend unerträglich. Die Gesundheitsrisiken -gerade für Kinder- sind allseits bekannt und ernst zu nehmen.

Nach wiederholten diesbezüglichen Erfahrungen in den letzten Jahren muss erwartet werden, dass künftig bei «zu schönem Wetter» Besucher (und Kinder!) dem Nachmittagsprogramm fernbleiben. Die schöne Stimmung und Konsumation bleiben aus.

Im Wissen der Sonnenschutzproblematik wäre es in der heutigen Zeit angemessen, eine entsprechende Beschattung anzubieten. Es kann nicht sein, dass der Besucher selber dafür verantwortlich ist.

Die Erstunterzeichnende:
Barbara Willisegger

Mitunterzeichnende: